



Köllerholz-Rundbrief Nr. 44

vom 5. Februar 2010

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

im Folgenden erhalten Sie einige wichtige Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls in unserem Internetauftritt (www.koellerholzschule.de) im Bereich „Köllerholz-Infos“.

Personalsituation

Mit Wirkung vom 1. Februar hat es im Lehrerkollegium personelle Änderungen gegeben. Sabine Löser, der ich für die geleistete Arbeit an unserer Schule danke und für die Zukunft alles Gute wünsche, ist zu einer anderen Schule versetzt worden. Erfreulicherweise ist das Kollegium durch zwei Lehrerinnen verstärkt worden, Ina Pabsch und Sarah Crämer. Herzlich willkommen und viel Freude und Erfolg bei der Arbeit mit unseren Schülerinnen und Schülern!

Zum festen Stamm des Ganztagssteams gehören bereits seit einigen Wochen Lisa Nocon und Birte Neugebauer, die sich gut in ihr neues Aufgabenfeld eingearbeitet haben. Das Team wurde kürzlich weiterhin verstärkt durch Florian Abendroth. Auch hier ein (nachträgliches) herzliches Willkommen!

Meldepflichtige Krankheiten

Aufgrund der Schwangerschaft einer Lehrerin und vorgegebenen Arbeitsschutzrichtlinien bitte ich Sie, uns bei Auftreten einer der folgenden Infektionskrankheiten bei Ihren Kindern umgehend zu informieren: Scharlach, Virusgrippe, Neue Virusgrippe, Keuchhusten, Hepatitis A und B. Die Information kann über die Klassenlehrerin oder das Sekretariat erfolgen.

Stundenplan

In den nächsten Tagen erhalten Sie evtl. einen neuen Stundenplan mit der ein oder anderen Änderung. Maßgeblich ist hier besonders der Start des Faches Englisch in den Klassen 1a, b und c im 2. Halbjahr gemäß der Ausbildungsordnung für die Grundschule (AO-GS). Auch die personellen Veränderungen spielen hier eine Rolle, da die Kolleginnen in unterschiedlichen Fächern ausgebildet wurden. Die Gültigkeit ist auf dem jeweiligen Plan vermerkt. Ich hoffe außerdem sehr, dass der Schwimmunterricht demnächst wieder stattfinden kann. Es wäre außerordentlich bedauerlich, dass in Zeiten der „Schwimmoffensive NRW“ aufgrund eines fehlenden Fluchtweges das im Haus befindliche Becken nach nunmehr 46 Jahren Betrieb nicht genutzt werden könnte. Der Nothaushalt unserer Stadt spielt hier allerdings, wie Sie wissen, eine erhebliche Rolle.

Informationsabend zum Offenen Ganztag für die Eltern der Schulanfänger/innen 2010

Am Dienstag, dem 23. Februar findet um 19 Uhr ein Informationsabend für die Erziehungsberechtigten der Schulanfänger/innen 2010/11 in der Aula statt. Diese erhalten eine gesonderte schriftliche Information.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter

